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DISCUSSIONE C. C.  PUNTO 4) ODG CC 29.04.15 NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE 

DEL TRASPORTO SCOLASTICO – APPROVAZIONE 

 

Presidente Frenos:” Passo la parola a Paperini.” 

Assessore Paperini:”  Abbiamo provveduto a fare una revisione sul regolamento sui trasporti, le 

modifiche chiaramente quella più importante è che stata aumentata la distanza fra l’abitazione e la 

scuola è stata portata di 1 km per quanto riguarda gli alunni della scuola elementare e per quanto 

riguarda quelli della scuola media, abbiamo aggiunto la possibilità di richiedere una quota di 

iscrizione alle famiglie che intendono usufruire del servizio e per quanto riguarda 

l’accompagnamento negli scuolabus è stato ridotto ai bambini della scuola dell’infanzia, che sono 

quelli che ne hanno più bisogno, lasciano comunque la previsione per quelli delle elementari e 

medie, eventuale e la possibilità poi di affidare questo servizio di accompagnamento ai lavoratori 

socialmente utili all’associazione di volontariato oppure inserimenti lavorativi, diciamo che queste 

sono le modifiche più importanti e le uniche, che poi il corpo del regolamento è rimasto invariato. 

Se avete delle domande.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Io sono molto favorevole all’idea di far camminare i 

bambini, bisogna recuperare un po’ di naturalità alle cose, abbiamo le gambe e bisogna imparare ad 

usarle fa bene alla salute e fa bene a tante altre cose e quindi da questo punto di vista perfettamente 

d’accordo nell’aumentare il raggio, diciamo, la distanza dalla scuola all’azione del pulmino, mi è 

venuto un dubbio nel senso che probabilmente, cioè non vorrei che comunque poi questa situazione 

andasse a gravare sulle famiglie, perché sappiamo bene che il dirigente scolastico non permette 

all’alunno delle scuole primarie di non andare a casa da solo, perché deve essere preso e 

accompagnato quindi diventa a questo punto un carico un pochino più forte sulle famiglie, questo 

pensandoci bene è un po’ un problema perché è vero che si va tutti a piede mi sta bene però ci deve 

essere la mamma o il parente o comunque qualcuno che si prende carico chiaramente del bambino, 

che è delegato a questo per accompagnarla a casa.” 

Assessore Paperini:” Comunque sia per la fermata c’è il solito problema, non è che le fermate 

sono sotto casa.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Si però, a volte vicinissime e poi magari meno tempo 

impiega.” 

Assessore Paperini:” Noi chiaramente abbiamo fatto una valutazione con le piante planimetriche e 

questa diciamo è la linea di principio poi chiaramente nel regolamento se l’avete letto c’è la 

possibilità di deroga in caso in cui chiaramente si trovino a distanza leggermente inferiore e sono 

zone che sono difficilmente accessibili o comunque non beneficiano pubblico, in quel caso il 

Comune è comunque pronto ad intervenire e fare  degli accordi con le famiglie, ora stavo pensando 

la zona di Soci abbiamo visto che chiaramente la percorrenza non dà problemi perché dal punto di 

vista logistico è dislocata bene quindi questo non dovrebbe essere un problema, per quanto riguarda 

Bibbiena è comunque abbiamo fatto le nostre valutazioni ed anche su Bibbiena non ci dovrebbero 

essere dei problemi per quanto riguarda le corse delle media, c’è comunque il servizio è coperto 

dagli autobus di linea. Ora stavo pensando al carico economico non credo per le famiglie, le fermate 

ripeto non sono proprio sotto casa e quindi ci sarebbe dunque sempre il solito problema.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Sperando che poi non tutti vadano a prendere il figlio 

con la macchina perché sennò diventa un problema grosso.” 

Assessore Paperini:” Invece si verifica anche questo.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” E’ un problema di ingorgo di traffico perché saprete 

meglio di me avete dei bambini piccoli e insomma durante l’ora d’uscita delle scuole o la 

all’ingresso è un problema sia alle scuole elementari sia che alle media, qui a Bibbiena.” 

Assessore Paperini:” In questi mesi su Soci c’è il piedi bus che ci dà una grossa mano.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Si, ma solo a Soci.” 

Assessore Paperini:” Se ci sono altre domande.” 

Presidente Frenos:” Passiamo alla votazione. Favorevoli? Contrari? Astenuti? Immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Astenuti?4 Passiamo al punto 5.” 


